

# Fallo arbitral impulsa los resultados trimestrales de Engie

EMILIANO CARRIZO

Engie Energía Chile registró ganancias por US\$107,7 millones en el segundo trimestre lo que representó un aumento de 38% con respecto al primer trimestre y de 3% en comparación con el segundo trimestre de 2024.

“Esto se debió principalmente al mejor resultado operacional y a la compensación resultante del arbitraje con el principal proveedor de gas. El menor gasto financiero neto y las utilidades por diferencia de cambio también contribuyeron al aumento del resultado neto del segundo trimestre de 2025, en comparación con el primer trimestre de 2025”, dijo la compañía en su reporte de resultados a la Comisión Para el Mercado Financiero (CMF).

En la comparación con el segundo trimestre de 2024, se registró una mayor utilidad de cambio; sin embargo, hubo mayores gastos financieros netos debido al ingreso financiero reportado en junio de 2024 por el reconocimiento de intereses reconocidos en el contexto de la ley de estabilización de precios al cliente regulado, añadió.

En el segundo trimestre de 2025, los ingresos por ventas de energía y potencia alcanzaron a US\$436,9 millones, aumentando un 1% con respecto al mismo trimestre del año anterior y al trimestre inmediatamente anterior (US\$2,1 millones y US\$4,2 millones, respectivamente).

A fines de junio Engie anunció que logró un triunfo en la causa contra su proveedor de gas natural licuado (GNL), Total Energies Gas & Power Limited (Total), presentada ante un tribunal arbitral de la Cámara de Comercio Internacional.

El Tribunal ordenó a Total pagar una compensación por un monto aproximado de US\$101 millones, de los cuales US\$32,7 millones fueron recibidos en 2025, indicó la compañía.

En enero-junio la utilidad fue de US\$185,5 millones, un incremento de 23%, en comparación con el primer semestre de 2024, debido principalmente a un mejor resultado operacional y a ganancias de cambio. En el primer semestre de 2025, los ingresos por ventas de energía y potencia alcanzaron los US\$869,7 millones, aumentando un 4% (US\$32,7 millones). ●